

Herkunft unserer Produkte

Unser Fleisch

(Schwein, Kalb & Rind) beziehen wir vom Viehhof Kriener aus Gerhardshofen bei Neustadt an der Aisch.

Unsere Karpfen

kaufen wir bei der Fischhandlung Heinl in Eltersdorf.

Unsere Forellen

kommen von der Regelsmühle in Alfeld.

Unsere Kartoffeln

erhalten wir vom Alterlanger Hofladen Brehm & Bauernhof Hahn in Oberndorf.

Unsere handgerollten Kartoffelklöße

beziehen wir vom Familienunternehmen Schmitt aus Poppendorf bei Heroldsbach.

Unser Gemüse

beziehen wir vom Gemüsehandel Glasauer aus Herzogenaurach und dem Alterlanger Hofladen Brehm.

Unser bekannt-gute Spargel

stammt ausschließlich von der Familie Rudolph der Morgentau-Gruppe und dem Bauernhof Hahn aus Oberndorf.

Unsere Pfifferlinge

bekommen wir vom Familienunternehmen Schmid aus Schwandorf.

Unsere Brot- & Backwaren

beziehen wir von den drei Erlanger Handwerksbäckern Polster, Pickelmann & Gulden.

Unser Bier

wird geliefert von der Privatbrauerei Kitzmann aus Erlangen

Unser Mineralwasser

stammt von Frankenbrunnen aus Neustadt/Aisch.

Unsere Frankenweine

kommen vom Weingut Lothar aus Wipfeld und dem Weingut Popp auf Iphofen.

